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JAKARTA (IM) - Ket-
ua RT 11 RW 03 di Pluit, 
Penjaringan, Riang Prasetya 
menegaskan bahwa dirinya 
akan melanjutkan perju-
angan untuk membongkar 
lahan ruko yang mencaplok 
bahu jalan dan saluran air. 
Pernyataan itu disampaikan 
Riang setelah ia meminta 
maaf  terkait perilaku aro-
gannya kepada para pemilik 
ruko. 

“Sampai kapan pun saya 
tetap berjuang, area prasa-
rana umum harus dikemba-
likan sebagai mana mestinya 
karena area itu bukan hak 
para pemilik ruko,” kata 
Riang dalam keterangannya 
yang diterima, Kamis (1/6). 

Permasalahan soal pen-
caplokan bahu jalan dan 
sa luran air itu pun dianggap 
belum selesai. Karena me-
nurut dia, bangunan ruko-
ruko itu melanggar per-
aturan mengenai batas garis 
sempadan bangunan (GSB). 

Untuk itu, ia menyatakan 
bahwa proses hukum akan 
terus dilakukan meski Riang 
sudah meminta maaf  ter-
kait aksi arogannya kepada 
pemilik ruko. “Perlu saya 
tegaskan, bahwa video saya 
yang saya buat dalam surat 
terbuka, bukan berarti saya 
berhenti untuk memper-
juangkan hak umum,” ujar 
Riang. 

“Untuk itu saya tegaskan 

kembali bahwa saya selaku 
Ketua RT 11/RW 03 akan 
tetap berjuang sampai ke-
benaran terbukti,” imbuh 
dia. 

Riang Prasetya meminta 
maaf  kepada para pemilik 
ruko Blok Z4 Utara dan 
Blok Z8 Selatan, Pluit, Pen-
jaringan, Jakarta Utara jika 
ada kesalahan baik disengaja 
ataupun tidak. Permintaan 
maaf  ini tertuang dalam 
surat terbuka Riang yang 
ditujukan kepada para pe-
milik ruko Z4 Utara dan 
Blok Z8 Selatan. Surat ini 
ditandatangani olehnya dan 
berstempel RT 011/RW 03.

Bahwa bilamana ada tin-
dakan yang mungkin kurang 
berkenan, atau ada khilaf  
kata dan tutur bahasa saya 
yang menyinggung saudara-
saudari, maka dengan se-
gala kerendahan hati, saya 
mohon kiranya dibukakan 
pintu maaf,” tulis Riang, 
Rabu (31/5). 

Dalam surat terbuka 
ini, Riang menyampaikan, 
ia tidak memiliki niat untuk 
bermusuhan dengan para 
pemilik ruko dan pengusaha. 

“Apa yang saya lakukan 
hanya melaksanakan fungsi 
saya selaku Ketua RT,” ujar 
Riang. “Yang saya lakukan 
murni karena kepedulian 
saya kepada lingkungan RT 
011/RW 03,” imbuh dia. 
 yan

Sarana Umum Harus Dikembalikan, 
Itu Bukan Hak Pemilik Ruko

INDONESIA MAJU 
EXPO DAN

FORUM 2023
Pengunjung melihat 
produk-produk UMKM 
dari berbagai daerah 
pada Indonesia Maju 
Expo & Forum di Ta-
man Mini Indonesia 
Indah, Jakarta, Kamis 
(1/6). Kementerian 
Dalam Negeri mengge-
lar kegiatan Indonesia 
Maju Expo dan Forum 
2023 itu mengusung 
tema Transformasi 
Ekonomi dan Nasion-
alisme untuk Indonesia 
Berkelanjutan yang 
diikuti 118 peserta dari 
tanggal 1-4 Juni 2023 
guna mempromosikan 
produk-produk ung-
gul an daerah.

Kepala Departemen TOD Business Gene-
ration PT MRT Jakarta, Raihan Kusuma 
mengatakan perusahaan sedang melaku-
kan sosialisi kerja sama kepada warga Ke-
bon Kacang untuk rencana pembangu-
nan lahan parkir di kawasan TOD Stasiun 
Dukuh Atas dan Bundaran HI.

MRT Jakarta Jajaki Pembangunan 
Lahan Parkir di Kebon Kacang

JAKARTA (IM) - PT 
Mass Rapid Transit atau 
MRT Jakarta bakal menjajaki 
pengembangan kawasan per-
mukiman di sekitar kawasan 
berorientasi transit (TOD). 
Permukiman penduduk yang 
beradius 300-700 meter bakal 
menjadi satu kesatuan pengem-
bangan kawasan TOD di sta-
siun kereta Ratangga tersebut.

Salah satu proyek kerja 
sama antara yang sedang 
dijajaki MRT dengan warga 
adalah pembangunan ka-
wasan parkir di daerah Kebon 
Kacang, Jakarta Pusat. 

Kepa la  Depar temen 
TOD Business Generation 
PT MRT Jakarta, Raihan Ku-
suma mengatakan perusahaan 
sedang melakukan sosialisi 
kerja sama kepada warga Ke-

bon Kacang untuk rencana 
pembangunan lahan parkir di 
kawasan TOD Stasiun Dukuh 
Atas dan Bundaran HI.

“Karena di daerah itu 
parkiran motor sedikit dan 
mahal. Kami sedang dekati 
warga di Kebon Kacang un-
tuk mengembangkan lahan 
atau rumah warga yang ada 
di sana menjadi parkiran mo-
tor,” kata Raihan di kantor 
MRT Jakarta, Rabu (31/5).

Menurut dia, pengem-
bang an permukiman di ka-
wasan TOD butuh usaha 
ekstra. Sebab sebagian ma-
syarakat masih sulit melepas 
lahan mereka untuk kepen-
tingan negara. Sehingga perlu 
pendekatan yang lebih intensif  
agar mereka mau diajak kerja 
sama dalam pengembang an 

bang an permukiman di ka-
wasan TOD.

Menurut dia, implemen-
tasi guna lahan dan aktivasi 
pengembangan kawasan yang 
akan dikembangkan sulit dire-
alisasikan karena terhambat 
kepemilikan lahan dan ban-
gunan. “Apalagi konsep TOD 
juga tidak boleh menyingkir-
kan penduduk yang sudah 
tinggal di dalam kawasan,” 
ucapnya. 

Yang perlu digarisbawahi, 
kata dia, prinsip pengembang-
an TOD adalah kawasan 

yang beroritentasi pada akses 
kemudahan ke transportasi 
publik, seperti KRL atau 
MRT Jakarta, dengan berjalan 
kaki dan bersepeda. Pengem-
bangan TOD dapat mem-
bantu pemerintah merancang 
rencana, kebijakan, peraturan, 
perundang-undangan, dan 
prioritas investasi untuk 
mempromosikan akses untuk 
semua sebagai basis kepen-
tingan bersama. “Standar itu 
penting untuk keterlibatan 
masyarakat secara inklusif  
dan adil,” ujarnya.  yan

kawasan. “Pembebasan lahan 
perlu waktu tidak hanya seta-
hun, bahkan bisa lebih dari 
dua tahun,” ujarnya. 

Untuk mempercepat ren-
cana pengembangan kawasan, 
kata dia, perlu ada inter-
vensi pemerintah pusat dalam 
melakukan pendekatan ke-
pada masyarakat. Masyarakat 
mesti diajak berdiskusi dan 
berkolaborasi dalam proses 
pengembangan.

Masih ada pandangan di 
masyarakat bahwa pengem-
bangan suatu kawasan identik 
dengan penggusuran. Pa-
dahal pemerintah bisa saja 
menata kawasan tersebut, 
tanpa merelokasi warga dari 
tempat tinggalnya. “Perlu ada 
intervensi juga dari pemerin-
tah pusat dan daerah untuk 
bisa mensosialisasikan bahwa 
area ini mau menjadi apa. Jadi 
bukan hanya MRT yang mem-
bangun sosialisasi dengan 
warga sekitar,” ucapnya.

Urban Planning, Gender 
and Sosial Inclusion Institute 
for Transportation and De-
velopment Policy Indonesia 
(ITDP Indonesia) Deliani 
Siregar mengatakan MRT 
Jakarta memang mempunyai 
tantangan dalam pengem-
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LIBURAN HARI LAHIR PANCASILA DI TMII
Sejumlah pengunjung mengantre untuk menaiki odong-odong di Taman 
Mini Indonesia Indah, Jakarta, Kamis (1/6/2023). Berdasarkan data pen-
gelola TMII pada Kamis (1/6) siang, sebanyak 6.000 orang berwisata pada 
libur Hari Lahir Pancasila.

JAKARTA (IM) - Sek-
retaris Daerah DKI Jakarta, 
Joko Agus Setyono akan 
me nindaklanjuti rekomen-
dasi Badan Pemeriksaan 
Keuang an (BPK) atas Lapo-
ran K euangan Pemprov DKI 
Jakarta tahun anggaran 2022. 
BPK mencatat sejumlah te-
muan yang harus diselesaikan 
Pemprov DKI.

“Kita berkoordinasi den-
gan seluruh SKPD terkait 
untuk segera menindaklanjuti 
rekomendasi hasil pemerik-
saan BPK,” kata Joko Agus 
saat ditemui di Balai Kota 
DKI Jakarta, Kamis (1/6).

Sesuai ketentuan, Pem-
prov DKI harus segera me-
nindaklanjuti rekomendasi 
BPK dalam 60 hari atau dua 
bulan. “Ketentuannya adalah 
setelah LHP (Laporan Hasil 
Pemeriksaan) diserahkan, 
dalam waktu 60 hari kita me-
mang harus segera meninda-
klanjuti,” ujar Sekda DKI itu.

Ihwal upaya yang akan 
dilakukan, Joko Agus menga-
takan akan melakukan koor-
dinasi dan menginventarisasi 
pelbagai masalah yang men-
jadi catatan oleh BPK.

“Berkoordinasi, kemudian 
permasalahan, menginventa-

risir lagi permasalahan yang 
disampaikan kemudian kita 
tindaklanjuti rekomendasin-
ya,” kata dia.

“Pemerintah Provinsi 
DKI Jakarta telah menindak-
lanjuti 9.432 rekomendasi dari 
10.931 rekomendasi atau 86,29 
persen,” kata Anggota V BPK 
RI, Ahmadi Noor Supit saat 
penyampaian hasil pemerik-
saan BPK atas anggaran tahun 
2022 di Gedung DPRD DKI 
di Jakarta, Senin, 29 Mei lalu.

Rekomendasi yang telah 
ditindaklanjuti Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) DKI, 
yakni dari periode 2005 hingga 
2022.  Rekomendasi yang telah 
ditindaklanjuti Pemprov DKI 
di antaranya temuan anggaran 
yang tidak terpakai hingga per-
masalahan aset milik daerah.

BPK kembali meminta 
Pemprov DKI untuk menin-
daklanjuti beberapa persen 
laporan yang telah disampai-
kan BPK. “Dengan demikian 
masih terdapat 1.215 reko-
mendasi (11,11 persen) yang 
harus menjadi prioritas untuk 
segera ditindaklanjuti dan 
terdapat 284 rekomendasi 
(2,60 persen) tidak dapat 
ditindaklanjuti dengan alasan 
yang sah,” kata Supit.   yan

Banyak Masalah di Laporan Keuangan 
DKI Jakarta, Sekda Akan Tindak Lanjuti

PENGUMUMAN
PERNYATAAN LIKUIDATOR

PT. ASIA SATU ENERGI  (DALAM LIKUIDASI)
Berdasarkan surat Pernyataan Likuidator yang 
dibuat dibawah tangan dan bermeterai cukup 

oleh Notaris ROSSY LIZHARIANTY, SH.,M.Kn 
tanggal 30-05-2023, dengan nomor registrasi 
2313/Waar/V/2023, dengan ini menyatakan :
1. Bahwa pembubaran Perseroan tersebut 

telah diumumkan dalam Harian 

setelah 60 hari sejak diumumkan tersebut 

hutang pajak.

adanya tuntutan dari para pemegang saham, 

Bogor, 02 Juni 2023
PT. ASIA SATU ENERGI

LIKUIDATOR

PENGUMUMAN
PERNYATAAN LIKUIDATOR

PT. SENTUL TRANS (DALAM LIKUIDASI)
Berdasarkan surat Pernyataan Likuidator yang 
dibuat dibawah tangan dan bermeterai cukup 

oleh Notaris ROSSY LIZHARIANTY, SH.,M.Kn 
tanggal 30-05-2023, dengan nomor registrasi 
2314/Waar/V/2023, dengan ini menyatakan :
1. Bahwa pembubaran Perseroan tersebut 

telah diumumkan dalam Harian 

dan setelah 60 hari sejak diumumkan 

2. Bahwa aset Perseroan adalah nihil dan 

lainnya.
Bogor, 02 Juni 2023
PT. SENTUL TRANS

LIKUIDATOR

PENGUMUMAN PEMBUBARAN
PT CITRA BUMI ENERGI (DALAM LIKUIDASI) 
DAN BATAS WAKTU PENGAJUAN TAGIHAN 

BAGI KREDITUR
Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Akta 
Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham 
Nomor 16, tanggal 26 Mei 2023 dan dengan 

Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (“UU PT”) 

(“dalam likuidasi”)(“Perseroan”) telah mengambil 
keputusan sebagai berikut:
1. Menyetujui pembubaran dan likuidasi 

Perseroan yang berlaku sejak tanggal 01 Mei 
2023; dan

2. Menyetujui Penunjukan Direktur sebagai 
Likuidator Perseroan yang akan melakukan 

kewajiban Perseroan kepada pihak lain

kreditor yang mempunyai tagihan kepada 
Perseroan dapat menghubungi Likuidator secara 
tertulis ke alamat berikut:

PT CITRA BUMI ENERGI (Dalam Likuidasi)

Jl Abdullah Syafei No 20 A
Bukit Duri – Tebet Jakarta Selatan

dan harus diajukan kepada Likuidator paling lambat 
60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman 

Demikian Pengumuman ini dilaksanakan untuk 

mengenai Perseroan Terbatas.
Jakarta, 02 Juni 2023

Tim Likuidasi
PT CITRA BUMI ENERGI (Dalam Likuidasi)
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FESTIVAL JAKARTA GREAT SALE 2023
Warga berbelanja saat Festival Jakarta Great 
Sale di Kuningan City Mall, Jakarta, Kamis 
(1/6). Pemprov DKI Jakarta menggelar Festival 
Jakarta Great Sale dalam rangka memeriah-
kan HUT ke-496 DKI Jakarta mulai 21 Mei-21 
Juli 2023 di 94 pusat perbelanjaan di Ibu Kota.

BERHARAP INTERVENSI PEMERINTAH

JAKARTA (IM) - Badan 
Meteorologi, Klimatologi, dan 
Geofi sika (BMKG) mempre-
diksi terjadinya banjir pesisir 
(rob) di sejumlah wilayah ter-
masuk pesisir Jakarta Utara. 
Banjir rob diperkirakan terjadi 
pada Minggu, 3 Juni hingga 
Rabu, 6 Juni 2023. 

Kepala Pusat Meteorologi 
Maritim, Eko Prasetyo men-
gatakan, potensi banjir rob 
ini terjadi karena fenomena 
fase bulan purnama (full moon) 
pada Sabtu, 3 Juni 2023 ber-
samaan dengan perigee (jarak 
terdekat bulan ke bumi) pada 
Rabu, 6 Juni 2023. 

“Hal ini berpotensi me-

ningkatkan ketinggian pasang 
air laut maksimum. Berdasar-
kan pantauan data water level 
dan prediksi pasang surut, 
banjir pesisir (rob) di beberapa 
wilayah pesisir Indonesia,” 
kata Eko, Kamis (1/6). 

Selain diprediksi terjadi 
di wilayah Jakarta Utara, Eko 
menuturkan, banjir rob ini 
juga terjadi di wilayah pesisir 
lainnya mulai dari pesisir Su-
matera, pesisir Jawa, pesisir 
Kalimantan, pesisir Sulawesi, 
pesisir Maluku hingga pesisir 
di Papua.

“Potensi banjir pesisir 
(rob) ini berbeda waktu (hari 
dan jam) di tiap wilayah (ter-

lampir), yang secara umum 
berdampak pada aktivitas ma-
syarakat di sekitar pelabuhan 
dan pesisir,” tuturnya. 

Eko menambahkan, ma-
syarakat yang beraktivitas di 
sekitar pesisir diimbau un-
tuk selalu waspada terhadap 
potensi ini. Masyarakat juga 
diminta untuk memperhati-
kan informasi lebih lanjut dan 
terkini dari BMKG. 

“Masyarakat diimbau un-
tuk selalu waspada dan siaga 
untuk mengantisipasi dampak 
dari pasang maksimum air laut 
serta memperhatikan update 
informasi cuaca maritim dari 
BMKG,” ucapnya.  yan

Pesisir Jakarta Utara Berpotensi 
Diterpa Banjir Rob 3-6 Juni 2023

FASE BULAN PURNAMA

DEPOK (IM) - Sejum-
lah warga menggelar aksi 
berkemah dengan mendiri-
kan tenda di Tempat Pem-
buangan Akhir sampah atau 
TPA Cipayung, Depok. 
Aksi ini sebagai bentuk 
protes dan sindiran terhadap 
pemerintah lantaran sampah 
di TPA Cipayung semakin 
menggunung tanpa diolah 
dengan baik.

Aksi berkemah dengan 
mendirikan tenda dilakukan 
warga tepat di bawah tum-
pukan sampah TPA Cipa-
yung. Lokasi ini menjadi 
tempat beroperasinya alat 
berat menurunkan sampah 
yang diangkut oleh truk.

Sedikitnya ada dua buah 
tenda yang didirikan warga 
dengan tujuan agar opera-
sional pembuangan dihen-
tikan sementara hingga ada 
solusi terkait penanganan 
sampah yang menggunung 
di TPA ini.

Koordinator aksi, Adi 
Suman mengatakan, tum-
pukan sampah yang kian 
menggunung ini terlihat dari 
jarak yang cukup jauh. Tak 
heran, banyak warga yang 
datang untuk mengetahui 
kondisi pembuangan yang 
sebenarnya. Bahkan gunun-
gan sampah kerap longsor 
dan menimbulkan bau jika 
hujan turun.

“Aksi ini terkait dengan 
sampah yang kita angkat 
dengan konsep satir dan 
sarkas,” kata Adi Suman, 
kemarin.

Aksi tersebut kata dia 
berangkat dari aspirasi ma-
syarakat. Ditegaskan, me-
reka sudah lama merasa 
tidak ada solusi mengenai 
persoalan sampah ini.

“Ini dorongan dari ma-
syarakat luas yang sangat 
alot untuk negosiasi soal 
gunung sampah ini. Sudah 
beberapa politisi dan Guber-
nur Ridwan Kamil pernah 
berkampanye di sana dan 
membuat janji,” ujarnya.

Tumpukan sampah ini 
sudah lama terjadi. Makin 
hari tumpukan sampah ma-

kin tinggi. Warga khawatir 
jika tidak diselesaikan de-
ngan cepat bisa menyebab-
kan longsor kembali.

“Di lokasi terjadi pe-
numpukan lebih dari 200 
persen yang bisa menim-
bulkan bencana seperti tadi 
longsor,” pungkasnya.

Sementara itu, Sekretaris 
Dinas Lingkungan Hidup 
dan Kebersihan (DLHK) 
Kota Depok, Ridwan men-
gatakan sesuai dengan UU 
Nomor 18 tahun 2018, 
peng olahan sampah dilaku-
kan dari hulu ke hilir. Semua 
itu kata dia sudah dilakukan 
untuk mengatasi persoalan 
sampah di Depok.

“Sesuai dengan UU No-
mor 18 tahun 2018, pengo-
lahan sampah itu dari hulu 
ke hilir. Apakah dari hulu 
ada usaha? Ada. Apakah 
didiamkan? Tidak. Karena 
kan dari dulu menyangkut 
dengan kegiatan masyarakat 
dari mulai pemilahan pengu-
rangan. Kita sudah berupaya 
dari hulu untuk menahan 
sampah ke TPA supaya ti-
dak terlalu banyak dengan 
sosialisasi,” tuturnya.

Pihaknya juga sudah 
berupaya agar sampah yang 
masuk ke TPA Cipayung 
Depok tidak membludak. 
Salah satunya dengan pe-
milahan dan pengolahan 
sampah menjadi pupuk. 
Namun, sampah masih terus 
menumpuk jika tidak ada 
kerja sama dan kesadaran 
dari warga untuk ikut ber-
tanggung jawab.

Persoalan sampah tidak 
hanya menjadi masalah Kota 
Depok saja. Di wilayah lain 
pun kata Ridwan memiliki 
persoalan yang sama.

“Di tengah kita punya 
pengolahan sampah di UPS 
yang mengolah jadi kompos, 
menahan laju sampah wa-
laupun pengurangan tidak 
ba nyak. Di hilir tentunya 
bahwa memang problem 
semua daerah adalah sam-
pah. Sebesar apa pun TPA, 
ce pat atau lambat akan pe-
nuh,” ungkapnya.  yan

Protes Gunung Sampah di TPA Cipayung
Warga Dirikan Tenda dan Berkemah


